

Firme apuesta de Castilla-La Mancha para que las personas con discapacidad no tengan límites

En 2011, el PSOE dejó en Castilla-La Mancha una deuda sanitaria de 5.000 millones de euros, una situación del todo insostenible que era necesario atajar para evitar la quiebra total. Con el esfuerzo de todos los castellano-manchegos y un Gobierno que ha sabido 'coger el toro por los cuernos', esta región no sólo ha salido adelante, sino que está sirviendo de ejemplo de cómo se pueden hacer las cosas bien.

Así, Castilla-La Mancha se ha puesto a la cabeza en la defensa de los derechos de las personas que padecen alguna discapacidad. Y lo ha hecho gracias a la Ley de Garantía de los Derechos de las Personas con Discapacidad, consensuada con los colectivos y aprobada por unanimidad por el Gobierno que preside María Dolores Cospedal, que lidera así una normativa vanguardista y pionera en España, afrontando de manera integral y global la atención a las personas con capacidades diferentes, protegiendo sus derechos y poniendo en valor su esfuerzo y afán de superación.

La Ley de Garantía de los Derechos de las Personas con Discapacidad, que por primera vez incorpora la creación de servicios de capacitación socio-laboral, está para asegurar de verdad la igualdad de oportunidades y la inclusión de las personas con discapacidad; y para conseguir esos objetivos se ponen los medios necesarios: más profesionales, más centros, más recursos; en Guadalajara estará uno de los dos



M^a Dolores Cospedal con distintos colectivos de personas con discapacidad

nuevos centros para atención de discapacitados que abrirá la Junta.

Con la convocatoria de 2014 que está en marcha, el Gobierno de Castilla-La Mancha va a destinar 50 millones de euros en ayudas directas al cuidado de las personas con discapacidad: más de 42 millones para entidades sin ánimo de lucro (que desarrollan casi 250 proyectos que benefician a 7.700 familias) y 6,6 millones a ayuntamientos y entidades locales que llevan a cabo iniciativas para más de 1.500 familias. En esta región se financian 75 centros de día y ocupacionales, 97 centros residenciales y otros 34 de atención temprana.

El Gobierno de Cospedal pone en marcha las medidas de la nueva Ley de Garantías, una normativa pionera y ambiciosa que pone todos los recursos para garantizar los derechos de los discapacitados

Por otra parte, el Ejecutivo que lidera Cospedal ha puesto en marcha una línea de ayudas con la que los discapacitados podrán recibir 3.600 euros para hacer reformas en su vivienda, adaptándola a sus necesidades. Además, habrá otro programa de ayudas de hasta 1.400 euros para que las personas con discapacidad, especialmente física, puedan contratar asistentes personales que les ayuden a acceder a un empleo, mantenerlo o llevar una vida independiente.

A través de la campaña #TodosSumanCLM, el Gobierno regional quiere destacar ese trabajo y "conocer y escuchar a las personas con discapacidad, para entender sus prioridades, sus intereses y sus necesidades", según ha afirmado en Guadalajara el consejero de Sanidad y Asuntos Sociales, José Ignacio Echániz.

Los dependientes, en primera línea

En los últimos cuatro años se ha hecho más por atender las necesidades de los ciudadanos de Castilla-La Mancha que en toda la historia de la Comunidad Autónoma, que en 2011 estaba exprimida hasta el agotamiento por un PSOE que no tenía bastante para lujos y grandes despachos. Aunque ha costado, el PP ha puesto las cosas en su sitio y ha apostado claramente por los servicios sociales, por atender a los que más necesitan.

A los socialistas se les llena la boca hablando de lo mucho que hicieron por la 'dependencia', pero lo cierto es que a principios de la actual legislatura en Castilla-La Mancha había 15.000 personas dependientes que estaban valoradas pero no recibían prestación alguna. Ahora, además de pagar todas las facturas pendientes, el Gobierno de Cospedal ha incrementado los medios para cubrir las necesidades del colectivo. Según datos del IMSERSO, los servicios que favorecen la autonomía personal de los dependientes ha subido un 160%, pasando de 951 a 2.456 personas atendidas en centros de día; de 7.743 a 9.750 en centros residenciales; hay menos lista de espera que nunca -pasando de 17.305 a finales de 2011, a 7.560 en 2014-, habiéndose reducido una media del 23% cada año.

Desde 2011, el Ejecutivo de Castilla-La Mancha ha incrementado y priorizado el número de servicios profesionales que ofrece a las personas dependientes, de manera que a finales de 2014, un total de 36.322 personas recibían una prestación o servicio profesional para atender su situación de dependencia. Solo en el último año, se han incorporado al sistema de prestaciones de la Dependencia un total 2.758 castellano-manchegos. Además, en julio habrá 25.000 dependientes moderados-grado 1- incorporados al sistema, aunque ya se han atendido a miles de ellos: en Guadalajara, Azuqueca y Brihuega, más de 400 plazas.

Page se gana a pulso el calificativo de "machista"

"No tengo claro que Cospedal sepa pasar la aspiradora". Y se quedó más ancho que largo. El candidato del PSOE a presidir la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Emiliano García Page, ha sido fuertemente reprobado por diversos colectivos de mujeres en particular y por la sociedad en general por unas más que desafortunadas declaraciones en las que también aludía a las "chachas" que cubrían el trabajo doméstico de la presidenta Cospedal, en tono despectivo, retrógrado y clasista; por lo que fue reprobado también en el Pleno de su propio Ayuntamiento. Por ello, desde el Partido Popular, se manifestó el rechazo más absoluto a este tipo de pensamientos declarando que nues-

tra región "no se merece un candidato machista como Page" que ha demostrado "un desprecio absoluto por la condición femenina: desprecia a las mujeres que trabajan fuera de casa, desprecia a las mujeres que mantienen su propia casa con el trabajo doméstico, pero a la vez desprecia a las empleadas del hogar. También desprecia a las que trabajan fuera de casa y a las que cuidan a su familia: en definitiva desprecia a las mujeres por el hecho de ser mujeres, no por la labor que desempeñan. Frente a esto, la región cuenta con una mujer preparada, formada y la primera presidenta mujer puesto que hay que recordar que en 28 años de gobiernos socialistas ninguna mujer ha sido siquiera candidata a presidir el gobierno regional.



García Page es el único representante político español que, después de mantener posiciones machistas y discriminatorias, ha sido incapaz de desdecirse y pedir perdón.